

**TIRA NARCO
 EXPO GANADERA**

Ataques a balazos y amenazas al Gobernador Rocha Moya derivaron ayer en la cancelación de la feria Ganadera de Culiacán. **PÁGINA 2**

Cancelan Expo Ganadera tras ataques

Sabotea el narco la feria en Culiacán

Amenazan en manta

a Rocha Moya y le exigen cerrar palenque

MARCOS VIZCARRA

CULIACÁN.- Los ataques y amenazas del crimen organizado lograron su objetivo y ayer por la noche se anunció la cancelación de la Expo Ganadera 2024 en Culiacán, que estaba prevista del 14 de noviembre al 1 de diciembre.

Autoridades de la Unión Ganadera Regional de Sinaloa (UGRS) decidieron suspender la fiesta ganadera más importante del Estado luego de una serie de hechos violentos.

En la última semana el crimen presionó para cancelarla, primero con el ataque a las instalaciones del área del Palenque, y ayer domingo con la instalación de una manta en la que se plantearon amenazas directas contra el Gobernador morenista Rubén Rocha Moya.

En la manta se exige la cancelación del Palenque 2024, cuya cartelera consta de 20 artistas diferentes, entre ellos Natanael Cano, Junior H, Luis Conríquez, Julián Álvarez, Fuerza Régida,

Remmy Valenzuela, Yuridia, Christian Nodal y Los Tucanes de Tijuana.

En esa misma manta se hicieron amenazas directas contra el Gobernador y su familia. Posteriormente circularon en grupos de WhatsApp y Facebook mensajes con el nombre y dirección de uno de sus hijos, los modelos y colores de su vehículo y los de su escolta.

Sin embargo, la cartelera en el palenque sigue en pie íntegramente, pues es un evento realizado por un grupo de empresarios ajenos a la Expo Ganadera, aunque las instalaciones se encuentran en el mismo espacio.

La Expo Ganadera es uno de los eventos más importantes para Culiacán, pues se expone ganado para

la compra y venta de distintos tipos de cabezas. Es también uno de los espacios familiares

más destacados, pues se instala una feria con juegos mecánicos, se ofrece servicio de comida y un “teatro del pueblo”, con funciones para niñas y niños.

Ayer, el Gobierno de Sinaloa condenó la colocación de las mantas, pero prefirió dejar la decisión de cancelar los eventos a los empresarios encargados.

“Es un evento organizado por particulares. Por supuesto, en el Gobierno del estado estamos en interacción con estas empresas particulares para la organización”, expresó Feliciano Castro Meléndez, secretario general de Gobierno en Sinaloa.

En un breve comunicado, el Gobierno de Sinaloa informó que este lunes el Gobernador tendrá una agenda privada en Ciudad de México.





■ Mediante una narcomanta, el Gobernador Rubén Rocha Moya fue amenazado y se le exigió cancelar la Feria en Culiacán.

BAJO ASEDIO

Aún con la presencia de 4 mil militares, la violencia en Culiacán sigue incontrolable:

350

MUERTOS DESDE EL SECUESTRO Y ENTREGA A EU DE "EL MAYO" ZAMBADA.

Matan a empresario

■ **Nov. 4.** Primero quemaron su restaurante "La Chuparrosa Enamorada" y después asesinaron al empresario Jorge Peraza.

...Y a líder ganadero

■ **Sept 30.** Faustino Hernández, presidente de la Unión Regional de Ganaderos de Sinaloa, fue asesinado en su casa.

Van contra Feria

■ **Nov 7.** Un ataque a balazos y con fuego se registró en la sede de la Feria Ganadera que arranca este 14 de Noviembre.

